



Déclaration de Rouges Vifs 13 suite à l'incendie d'un bus à Marseille.

Il y a un an au moment où des voitures flambaient par milliers en France nous avons sorti un tract au titre sans équivoque : « **Un gouvernement d'incendiaires** ».

Un an après alors que nombre de médias nationaux nous font le coup de l'anniversaire pour lequel ils attendent (espèrent ?) « *une nouvelle flambée* » où en est on ?

Le gouvernement loin de répondre aux attentes de toute une classe ouvrière et particulièrement de sa jeunesse qui n'a plus d'espoir amplifie sa politique antisociale qu'il s'agisse de l'emploi, du logement, de la formation, de la protection sociale...

- ▶ On demandait des emplois ? ils auraient voulu nous imposer le CPE !
- ▶ On demande des logements ? ils cassent le logement social et bradent l'immobilier et singulièrement celui de Marseille aux grands groupes !
- ▶ On demande plus de sécurité sociale ? ils la cassent !
- ▶ On demande des transports publics ? ils les vendent à la Connex !

Dans ce pays il n'y en a que pour le fric et tous les droits de l'homme passent après !

C'est là la première violence, la non réponse à l'urgence sociale.

Cette politique meurtrière broie des familles et déstructure une jeunesse qui n'a plus ni confiance ni repères.

Et par dessus tout ça le racisme et la chasse au faciès vient encore renforcer le sentiment d'exclusion.

C'est dans ce contexte que surgit ce dramatique fait divers qui plonge une famille dans la douleur et l'angoisse, des mères d'adolescents déboussolés dans la consternation et la honte, une, voire des cités, dans le sentiment accablé qu'elles vont encore être accusées de tous les maux...

Face à ce drame la réponse du gouvernement est l'envoi de deux compagnies de CRS comme si c'était la solution !

A la famille qui pleure nous voulons dire notre soutien.

Aux parents des adolescents nous voulons dire que nous ne les rendons pas responsables d'un tel acte.

Au gouvernement et à ses soutiens nous disons : « *Y en a marre , changez de politique ! et n'essayez pas d'utiliser ce drame pour aggraver encore votre politique autoritaire, totalitaire et discriminatoire, nous nous y opposerons !* »

Marseille le 29 10 06